

Et partageant les fruits avec ses disciples, Jésus en prit occasion pour leur enseigner que " parmi les devoirs, il n'en est aucun de petit ou de méprisable "

Telle est la légende qui se raconte aux veillées dans les familles chrétiennes de Tibériade. Elle contient une leçon utile pour des enfants et surtout pour des jeunes gens et des jeunes filles.

Ramasser le vieux fer, c'est avoir de l'ordre en toutes choses, ne rien mettre au rebut de ce qui peut servir, entretenir avec soin tous les objets à son usage et ne point dédaigner une toilette un peu fanée, mais qui peut se rafraîchir.

C'est encore savoir se plier aux plus petits devoirs comme aux plus sérieux et acheter une jouissance par un sacrifice, c'est prendre de la vie le côté pratique et se désabuser peu à peu de ses illusions, c'est se laisser guider par la voix de la conscience et non celle du caprice, c'est enfin trouver dans le travail, quel qu'il soit, sa véritable noblesse, et en supporter toujours courageusement les rudes épreuves.

Enfants, voyez que d'excellentes choses contiennent cette belle morale de la légende des cerises.

N'oubliez point la leçon faite à saint Pierre par le divin Maître, et en récompense de votre bonne volonté dans les humbles devoirs de la vie, vous recueillerez tout aussitôt avec abondance quelques-uns de ces beaux fruits qui mûrissent au ciel et qu'on appelle " les grandes vertus chrétiennes "

— *L'Echo Paroissial du Sacré-Cœur.*

BULLETIN SOCIAL

FAITS ET ŒUVRES

" RENDEZ A CÉSAR CE QUI EST A CÉSAR ET A DIEU CE QUI EST A DIEU "

Nous sommes dans l'une de nos plus jolies paroisses de la Côte Beaupré. C'est la nuit de la Pentecôte 1918 ; il est deux heures. Cinquante jeunes gens, parmi lesquels tous les conscrits de la paroisse, sont à genoux au pied de la statue du Sacré-Cœur. Sur l'invitation de l'un des conscrits, vice-président de la Ligue du Sacré-Cœur, de la paroisse, et avec les encouragements de leur pasteur, ces jeunes gens ont résolu de faire un pèlerinage à Sainte-Anne à pied " afin d'obtenir une paix décisive en faveur des Alliés et aussi afin que les ligueurs conscrits se conservent purs et pieux ", dit l'édifiante narration qu'à bien voulu nous adresser l'un des pèlerins. Avant de se mettre en route pour le